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Hiermit bestätigen wir, dass der / die oben aufgelistete / aufgelisteten Artikel zur Verwendung als 
Bedarfsgegenstände für den Direktkontakt mit Lebensmitteln geeignet sind und folgender 
Rechtsvorschriften und Empfehlungen in ihrer jeweils aktuellen Fassung entspricht /entsprechen*: 
 
 die Rahmenverordnung (EG) Nr. 1935/2004 über Materialien und Gegenstände, die dazu 

bestimmt sind mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen  
 die Verordnung (EG) Nr. 10/2011 über Bedarfsgegenstände aus Kunststoff 
 die Richtlinie 2005/31/EG über Bedarfsgegenstände aus Keramik   
 die Verordnung (EG) Nr. 2023/2006 über gute Herstellungspraxis (GMP) 
 die Richtlinie 94/62/EG über Schwermetalle 
 Die Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH-Verordnung) 
 das Lebensmittel-,  Bedarfsgegenstände – und Futtermittelgesetzbuch – LFGB (§§ 30, 31) 
 die BFR-Empfehlungen XXXVI über Papiere, Kartons, Pappen sowie XXVIII über Klebstoffe  
 die FDA- Regularien (FDA 21 CFR) 
 Die Richtlinie EuPIA / CEPE über Druckfarben 
 Die REACH- Verordnung (EG) Nr. 1907/2006. Es wird zugesichert, dass keine 

besorgniserregende Stoffe im Sinne der VO (EG) Nr. 1907/2006 enthalten sind. 
 

 
We herewith confirm that the item /items listed above are respectively suitable for use as 
commodities, which are intended to be  in direct contact with foods and are according to the 
following regulations in their respectively valid version*: 
 
 the framework regulation (EC) 1935/2004 on materials and objects that are intended to come 

into contact with foods 
 Regulation (EC) No. 10/2011 on consumer goods made of plastic 
 Directive (EC) No. 2005/31 on commodities made of ceramics 

Artikel Nr. / Item N°:   41544 
 
Beschreibung: Tee-Ei-Zange "Marisol" Ø ca. 5 cm 
Description: Tea Ball Tongs "Marisol" Ø approx. 5 cm 
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 Regulation (EC) No. 2023/2006 on good manufacturing practice (GMP)  
 Directive 94/62/EC on heavy metals 
 The regulation (EC) Nr. 1907/2006 (REACH) 
 the food, consumer goods and feed code - LFGB (§§ 30, 31) 
 the BFR recommendations XXXVI on paper  cardboard as well as XXVIII on adhesives 
 the FDA regulations (FDA 21 CFR) 
 The EuPIA / CEPE directive on printing inks 
  The REACH Regulation (EC) No 1907/2006. It is assured that no substances of high concern as 

referred to in Regulation (EC) No 1907/2006 are contained in the goods. 
 
 
Gültigkeit: 3 Jahre nach Ausstellung und ohne Unterschrift gültig 
 
Validity: 3 years after issuing and valid without signature 
 
Qualitätsmanagement  / Quality Management 
 
*sofern anwendbar / As far as applicable 
 


